

Montoneros Pide Mediación de la Iglesia Argentina Para Cesar la Lucha

Desmienten una Solución Inmediata Para Otorgar Salvoconducto a Héctor Cámpora

BUENOS AIRES, 17 de febrero. (AFP y AP)—Mientras que seis guerrilleros murieron hoy en un enfrentamiento con fuerzas militares, la organización clandestina "Montoneros" solicitó la mediación de la Iglesia Católica para poner fin a la lucha armada.

Los guerrilleros —tres hombres y tres mujeres— fueron abatidos en la ciudad de Rosario, 300 kilómetros al norte, cuando viajaban en dos automóviles y se resistieron a un control policial. Un comunicado oficial los califica como "montoneros", sin dar a conocer su identidad.

En tanto, a través de una carta firmada por cuatro miembros de la conducción nacional, la organización Montoneros se dirigió a la jerarquía católica, reclamando su mediación para cesar en la lucha guerrillera.

"La voz mesurada y apaciguadora de la Iglesia Cató-

lica argentina suele ser escuchada —sostienen los Montoneros— en medio de los más fragorosos combates y su posición le permite mediar donde nadie lo logra".

La organización guerrillera asegura que "no deseamos la violencia de la guerra, no la hemos buscado ni deseado". Y agrega: "Nuestro partido levanta permanentemente una propuesta de pacificación nacional que gira hoy básicamente en torno de la libertad de expresión política del pueblo argentino".

Entre las condiciones más importantes que plantean los Montoneros para deponer las armas figuran: "Elecciones libres y sin proscripciones libertad a todos los ciudadanos encarcelados sin causa trato elemental que requiere la condición humana a los prisioneros de guerra, entregar a los trabajadores sus organizaciones sindicales y procurar en lo inmediato un

justo reparto de la renta nacional".

Algunos observadores señalaron que la "propuesta de pacificación" de la guerrilla carece, como tal, de valor práctico y sólo consiste en "una declaración política más".

NO HAY SALVOCONDUCTO PARA HECTOR CAMPORA

Por otra parte, el canciller argentino, contralmirante César Guzzetti, calificó de "errónea" la información según la cual era inminente el abandono por parte del ex presidente Héctor Cámpora de la sede diplomática mexicana donde se halla aislado.

El canciller desechó una solución a corto plazo de la situación de Cámpora —quien lleva ya más de diez meses en la embajada mexicana— y afirmó que el problema será superado "mediante negociaciones a nivel diplomático con la llegada del nuevo embajador de México en Buenos Aires, Joaquín Bernal Pimentel".

EXCELSIOR

Empresarios de Argentina, Paraguay, Bolivia, Chile y Perú Promueven Estrategias Comunes

ANTOFAGASTA, Chile, 17 de febrero (LATIN)—Empresarios privados de Argentina, Bolivia, Chile, Paraguay y Perú, culminaron anoche aquí una extensa reunión para promover la integración física y económica en sus áreas, y aprobaron el "Acuerdo de Antofagasta".

La firma del documento, ratificó lo actuado en reuniones anteriores de Salta, Argentina y Santa Cruz, Bolivia. En él, los delegados empresariales expresaron su aspiración de concretar proyectos que permitan una importante estrategia de desarrollo. Por el "Acuerdo de Antofagasta", se dispuso la creación de una secretaría de trabajo a nivel privado, en cada país, que será ejercida por las entidades que agrupan a los directivos de empresas.

Tendrán por cometido, emitir un informe analítico sobre las condiciones naturales y la potencialidad económica e industrial de cada región.

Se mantendrá un caudal permanente y recíproco de información, acerca de los productos que podrá intercambiarse en esta integración económica, estableció otro punto del acuerdo.

A la vez, los ejecutivos empresariales estudiarán la organización de ferias internacionales para dar a conocer los productos que puedan intercambiarse.

Finalmente se consideró la programación del uso del Puerto de Antofagasta, distante 1.375 kilómetros al norte de Santiago, para el tránsito de mercaderías, como actualmente lo efectúa Bolivia.